

## SECRETARÍA MUNICIPAL

Don Oscar Orellana explica que existe un detalle en la versión original en la ingeniería del proyecto, hay un tablón apoyado en dos extremos a una distancia de dos metros es un perfil rectangular, sin embargo en el proceso de instalación de los tablonces se vio que generaban una flexión de a los dos Centímetros y se le pidió a la empresa que solucionara de alguna forma este tema y el ingeniero realizó una propuesta que está abajo en esta presentación y que consiste en colocar un perfil costanera de amarre que amarre los cuatro tablonces que configuran la grada de tal manera de poder disminuir esta flexión a la cual están sometidos estos tablonces esto permite reducir a 0.6 centímetros la flexión, la idea es hacer una prueba y verificar si la solución es efectiva, para instalarla todas las graderías del estadio.

El concejal Nelson Avendaño consulta por la resistencia de la madera a las diferentes situaciones climáticas que se presentan en la comuna, don Oscar Orellana le indica que estas situaciones fueron tomadas en cuenta por los ingenieros del proyecto.

El Concejo Municipal Aprueba el acuerdo y suma 5 millones de pesos para imponderables.

### **Punto N° 2**

Informe de avance obra estadio municipal

Don Oscar Orellana, informa que la obra esta avanzada en un 92% falta instalar la pista atlética que no puede ser instalada hasta el final y solo seria eso, según lo hablado con la empresa, donde le informaron que a fines de Enero deberían estar instalando la pista sintética e instalando el marcador electrónico, se debe probar con las luces las letras el control horario y de temperatura.

El concejal Ardiles indica que este es un proyecto emblemático para a la comunidad y se alegra de saber que esta obra podrá ser inaugurada en el mes de Marzo.

Además, se informa sobre los pagos realizados a la empresa a cargo de la obra, cuales son las partidas pendientes y las fechas de entrega final, tanto para el equipamiento como de obras civiles.

### **Punto N° 3**

Aprueba Autorización salida al extranjero Bolivia - Argentina con delegación de alumnos destacados del Liceo TP-CH.

El señor alcalde indica que en el marco de apoyo al rendimiento académico que la municipalidad realiza tanto con los alumnos de la escuela Básica como en el liceo TP-CH, se pretende llevar una